

N°9



Le saviez-vous ?



A Guérande, il y a plus de 2000 tonnes de gros sels stockées. Et un producteur récolte 50 kg de gros sel par jour.

Découverte de l'Océarium du Croisic

L'après-midi, nous sommes allés à l'Océarium du Croisic. Nous avons fait une visite guidée de 40 minutes avec Lucien qui nous a présenté les animaux marins de la côte atlantique : méduses, tacauds, pieuvres, seiches, dorades, rascasses, anémones, étoiles, Saint-Jacques, oursins...
 Ensuite, nous avons assisté au repas des manchots, Amel a été choisie pour aider à les nourrir.
 Enfin, nous avons terminé la visite en groupe de 8. Nous avons vu des requins, des raies, des poissons du lagon, etc...
 Nous avons adoré notre visite !



Un pas sur la Terre de Sel

En début de matinée, nous sommes allés aux marais salants de Guérande. Elise, notre guide, nous a expliqué comment fonctionne une saline et comment le paludier récolte le sel. Il existe deux types de sels : le gros sel pour cuisiner et la fleur de sel pour assaisonner. Nous avons découvert la faune et la flore autour des marais salants. Nous avons goûté à la salicornie et à la chips de mer qui sont des plantes salées ! Nous avons observé des petits crustacés qui se trouvaient dans les vasières.



Météo :

journée ensoleillée
mais très venteuse

Menu :

sandwich	concombre vinaigrette
chips	croustille de fromage
compote	épinards
	crêpe maison au carmel
	beurre salé et chantilly

Et demain ?...

Demain nous avons une journée plus calme. Classe toute la journée. Nous travaillerons le matin mais irons sans doute à la plage l'après-midi.

Rédacteurs : Zacharie - Laélien - Noah M.